



PIPE SHELL² Set

★★★★★ (11)

Art.-Nr.: 803x-8031-1

PIPE SHELL²

Rohr/Kabel AD 8-25 mm,	Lieferzeit 3-4 Werktage **	82,69 €
Rohr/Kabel AD 26-44 mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	86,59 €
Rohr/Kabel AD 45-63mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	90,39 €
Rohr/Kabel AD 64-86 mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	92,89 €
Rohr/Kabel AD 87-110 mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	96,69 €
Rohr/Kabel AD 111-125 mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	103,09 €
Rohr/Kabel AD 135-160 mm	Lieferzeit 3-4 Werktage **	111,99 €

ab 82,69 €

Nettopreis:

inkl. 19% MwSt., zzgl. Versandkosten

Lieferzeit 3-4 Werktage **

Beschreibung:

Die Pipe Shell² ist optimal geeignet zum Abdichten von Ver- und Entsorgungsleitungen sowie zur Abdichtung von Durchführungen auf Flachdächern gegen drückendes Wasser bis 10mWs. Bei der Hauseinführung von Wasser- und Abwasserleitungen besteht mit diesem UBT-Produkt kein Risiko des ungewollten Wasser-/Feuchtigkeitseinbruchs mehr. Die PIPE SHELL² von UBT bietet aufgrund der einfachen Handhabung eine maximale Sicherheit und hilft Ihnen dabei, Fehlerquellen bei der Bauwerksabdichtung zu minimieren. Zusätzlich kann die PIPE SHELL² auch bei der Bauwerksabdichtung der sogenannten weißen Wanne verwendet werden. Gerne beraten wir Sie bei der Planung oder vermitteln Ihnen auf Wunsch einen zertifizierten Montagepartner. Die PIPE SHELL² erfüllt die Anforderungen der DIN V 20000-202 und DIN EN 13967 und besitzt zudem als einzige Flächenabdichtung eine Einbau-Sicht-Kontrolle. Die UBT PIPE SHELL² ist aus zwei Halbschalen mit angeformten Halbteller gefertigt, welche mit Hilfe des druckwasserdichten, silikon-freien UBT Dichtklebers zuverlässig und sicher mit Wand, Decke oder Rohr verklebt werden. Im Lieferumfang sind folgende Komponenten enthalten: 2 Halbschalen PIPE SHELL² UBT Dichtkleber Handschuhe Bebilderte Einbauanleitung zur einfachen und schnellen Montage Bitte beachten

Sie für weiterführende Informationen sowie Hinweise zum ordnungsgemäßen Einbau die bereitgestellten Produktdatenblätter. Gerne stehen wir Ihnen bei Fragen zur fachgerechten Anwendung sowie zu Varianten oder Alternativen jederzeit zur Verfügung. PIPE SHELL² is ideally suited for sealing against water pressure (up to 10 mH₂O) of supply and sewage lines as well as for sealing bushings in flat roofs. The risk of unintended water or humidity penetration is minimized when using this UBT product for house entries of water and sewage pipes. The PIPE SHELL² offers a maximum of safety due to its easy-to-use design and supports you in minimizing sources of error with construction waterproofing. Additionally, the PIPE SHELL² can be used for sealing of the so called "white tank". We will be happy to support you in planning your UBT system or helping you to find an UBT-certified service partner. PIPE SHELL² fulfills the requirements acc. to DIN V 20000-202 and DIN EN 13967. Furthermore, PIPE SHELL² is a surface sealing system featuring a visual control. The UBT System consists of two half shells with molded half-round fixing plate, which are securely and reliably mounted with wall, ceiling or tube thanks to the water pressure-tight, free of silicone PIPE SHELL Sealing glue. Included in delivery are the following components: 2 half Shells PIPE SHELL² UBT system glue gloves Illustrated installation instruction for quick and simple installation Please refer to the attached product data sheets for further details as well as advices on proper installation. In case you have any questions on appropriate use as well as on product variants or alternatives, please do not hesitate to contact us. Der Produkttext befindet sich in der Überarbeitung, es wird kurzfristig eine Anpassung stattfinden.

Passend dazu



DDL Ring-Seal Ringraumdichtung
EPDM Edelstahl 50 mWS

ab 4,- €*

★★★★★ (4)



PSI Link Seal Dichtung, Typ S 316,
Gummi EPDM Schrauben V4A

ab 3,74 €*

★★★★★ (5)



Tangit Expansionsharz M3000

Grundpreis: 90,37 €/l
27,11 €*

★★★★★ (44)

Allgemeine Hinweise zur Bestellung

- Der Mindestbestellwert beträgt 15,- € (inkl. MwSt.).
- Die Versandkosten innerhalb Deutschlands betragen 8,90 € bis zu einem Bestellwert von 200,- €. Bestellungen ab 200,- € werden innerhalb Deutschlands versandkostenfrei geliefert.
- Auf Vorkassebestellungen wird 2% Rabatt gewährt.

Weitere Informationen zu den Lieferbedingungen

* Alle Preisangaben inkl. MwSt.,
bis 200,- € Bestellwert zzgl. Versandkosten,
ab 200,- € Bestellwert inkl. Versandkosten innerhalb Deutschlands

** Gilt für Lieferungen nach Deutschland. Lieferzeiten für andere Länder und Informationen zur Berechnung des Liefertermins finden Sie [hier](#).